

A través de la publicación «Hombres, lugares y cosas de La Mancha» me llega la fina sensibilidad del doctor Mazuecos. Su cariño a todo lo manchego le ha llevado a percibir la necesidad que teníamos sus paisanos de unas palabras de recuerdo de lo que nuestro pueblo ha sido, es y será a través del tiempo.



En su obra, cual Cervantes, nos presenta personajes conocidos y que responden al verdadero tipo manchego: de nobles sentimientos y grandes pensamientos, envueltos en las socarronas palabras de Sancho.

Somos, quizá, quienes vivimos lejos de nuestro pueblo, quienes con más ilusión recibimos sus publicaciones. Hasta nosotros llega el cálido recuerdo del pasado y se renueva la esperanza de poder volver algún día a nuestra tierra.

Vaya pues, mi agradecimiento más sincero por estos gratos recuerdos que, a través de sus maravillosos escritos, llegan a mí por medio de «Hombres, lugares y cosas de La Mancha».

*Elisa Alberca Lorente*

Madrid 1 de febrero de 1967

---

Sr. Presidente de la Comisión Organizadora para el  
homenaje al Doctor D. RAFAEL MAZUECOS

ALCAZAR DE SAN JUAN

Muy señor mío: He visto con satisfacción la generosa iniciativa emanada de tan culta procedencia, adhiriéndome de todo corazón a tan loable idea, ya que las virtudes que adornan al futuro homenajeado le hacen acreedor a la más alta distinción.

Así pues, para dar cumplimiento a la estimada invitación de esa Presidencia, tengo el gusto de enviar adjunta mi fotografía para los fines indicados en la misma.

Con el ferviente deseo de mayor éxito en tan noble empresa, le saluda atto. su afmo. s. s. q. e. s. m.



*Abdieso Alberca Sánchez-Mateos*

Alcázar, 29 de diciembre de 1966